

Erfolgreiche Spendenaktion zugunsten wohnungsloser Menschen

SSV Lützenkirchen und Edeka Schmitz aktiv für die Gesellschaft

Insgesamt € 3.000,- konnten gesammelt und von Vereinsvertretern des SSV Lützenkirchen e.V. sowie Matthias Schmitz und seinem Edeka Team in Steinbüchel an die Caritas überreicht werden.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit dem Erlös der Spendenaktion die Möglichkeit haben, den wohnungslosen Menschen schöne Momente zu bescheren. Etwas, das ihnen guttut und wo sie weg von den Sorgen und Herausforderungen des Lebens einfach mal eine unbeschwerte Zeit erleben können“, sagt Stefanie Strieder, die die Wohnungslosenhilfe bei der Caritas leitet. Freizeitgestaltung sei etwas, das über öffentliche Mittel nicht refinanziert werde und das die wohnungslosen Menschen aus eigener Tasche nicht stemmen können. Dabei sei es so wichtig, ein Stück Normalität und Unbeschwertheit bieten zu können.

„Hier können sie neuen Lebensmut finden, soziale Kompetenzen einüben, Wertschätzung erfahren und das Selbstwertgefühl steigern“, sagt sie. Mit der jetzt eingegangenen Spende sei konkret geplant, im August/September ein Wochenende in einem Ferienpark im Sauerland zu verbringen. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren.



Über 700 Menschen in Leverkusen sind wohnungslos und haben nicht viel zum Leben. Sie erfahren in ihrem Alltag oft Ablehnung, sind ausgeschlossen von gesellschaftlicher Teilhabe und haben wenig Perspektiven. Daraus ergibt sich für viele der wohnungslosen Menschen selten die Gelegenheit, einen Ausflug zu machen. So kommt die Spendenaktion wie gerufen. Sie startete Ende März mit dem Verkauf von nachhaltigen Einkaufstaschen mit den Emblemen von Edeka und dem Lützenkirchener Sportverein. Die Idee dahinter: einen kleinen Beitrag für mehr Gemeinsamkeit zu leisten und den Erlös für einen guten Zweck zu spenden. Addiert mit dem Erlös der Tombola auf dem Sommerfest des Sportvereines und aufgerundet von Edeka Schmitz konnten nun € 3.000,- mit einem symbolischen Scheck an die Caritas übergeben werden.

Niki Kramer, Jugendleiter der Abteilung Fußball ist besonders stolz auf das Ergebnis, an dem viele Menschen rund um den SSV beteiligt waren.

„Mit großem Engagement hat unsere Jugendabteilung am jährlich stattfindenden SSV-Tag eine Tombola auf die Beine gestellt, bei der viele Mitglieder mitgewirkt und zahlreiche Unterstützer gespendet haben. Die Aktion von Matthias Schmitz fanden wir großartig und haben uns deshalb entschlossen, einen Teil der Erlöse der Obdachlosenhilfe der Caritas zukommen zu lassen - ein Beitrag, der von Herzen kommt.“

Für Matthias Schmitz vom Steinbücheler Edeka-Markt ist es ebenfalls eine Herzensangelegenheit, auch etwas für die Gesellschaft zu tun. „Als Betreiber eines Supermarktes hier im Ort war es mir schon immer ein Anliegen, einen kleinen Beitrag für mehr Gemeinsamkeit zu leisten. Daher danke ich der Caritas und dem SSV für die tolle Zusammenarbeit und natürlich jedem der eine Einkaufstasche gekauft hat.“

Die Caritas engagiert sich mit einem differenzierten Hilfesystem für wohnungslose Menschen in Leverkusen. Dort gibt es Beratung und Unterstützung, um die von Armut geprägte Situation bewältigen zu können.

Die Kooperation zwischen dem SSV Lützenkirchen, Edeka Schmitz und der Caritas hat noch weitere Gesichter. So ist eine der Fußball-Jugendmannschaften bereits bei einem Spielenachmittag zu Gast in der Begegnungsstätte im Wohnpark Bürgerbusch gewesen, um mit Seniorinnen und Senioren einen vergnüglichen Nachmittag zu verbringen. Begleitet von reichhaltiger Verpflegung, die von Edeka Schmitz gespendet war. Ein Gegenbesuch auf dem Sportplatz ist bereits geplant. Gundula Uflacker



LEVER
KUSEN